

LA VOZ DEL VECINO



JOHN KENNEDY

Felices dijeron estar los vecinos del callejón El Sauce, de población John Kennedy, por la reparación realizada al derrame de agua potable en la esquina con Las Heras, emanaciones que provienen de las instalaciones del ex Molino Suazo y que estaban causando contaminación ambiental. Las vecinas manifestaron su agradecimiento a diario La Prensa por haberles ayudado a difundir un problema que arrastraban desde el año pasado, como también el reconocimiento a la empresa propietaria por haber solucionado el derrame.



PASOS DE CEBRA

Muy bien recibido ha sido el anuncio de aprobación de recursos para demarcaciones en las calles de la ciudad. Vecinos han reclamado que se debe mejorar la calidad de las pinturas en los pasos de cebra, ya que los últimos pintados realizados a fines del año pasado ya perdieron su color y pasan inadvertidos transformándose en un peligro para el peatón. Solo basta mirar los realizados en la esquina de Sargento Aldea con Rodríguez, Buen Pastor con Carmen y el de Rodríguez con Mercedes por nombrar algunos para darse cuenta del tipo de pintura usado y eso que aún no llueve, donde se van a desaparecer prácticamente todos.

En esta sección damos a conocer aquellas inquietudes que preocupan a los sectores vecinales y que muchas veces no requieren de grandes inversiones. También los vecinos expresan su reconocimiento por los aciertos de la autoridad y servicio públicos.

CAOS VEHICULAR

Siguen los reclamos de los sectores vecinales por un mayor control en las vías de tránsito vehicular por las altas velocidades de la locomoción, especialmente en los horarios de punta, entre las 13:00 y 15:00 horas. Los buses que viajan al barrio Surponiente por Camilo Henríquez, Yungay, Membrillar, San Martín y luego retomando Yungay con una velocidad que sobrepasa los 50 kilómetros por hora en el centro de la ciudad. A ello se debe agregar los grandes ruidos de las motos que ya no respetan nada, afectando los oídos de los peatones. De la fiscalización, nada, absolutamente nada, ni de la municipalidad ni de la Seremi de Transporte.



APERTURA CALLE MEMBRILLAR

Preocupa a los vecinos de calle Membrillar y sectores aledaños la tardanza que está teniendo la apertura de calle Membrillar, cuyo llamado a licitación para desarrollar su habilitación fracasó. También existe preocupación por la demora que han tenido los trabajos de retiro total de la infraestructura ubicada al centro de la calle, ya que solo se han retirado algunas latas, contenedores y elementos menores sin notarse mayor avance. La tardanza ha estado produciendo situaciones de alta delincuencia en solo una cuadra de viviendas entre Buen Pastor y Merino Jarpa. Un asalto a un matrimonio en la esquina de Membrillar con Merino Jarpa, robos nocturnos en tres viviendas, uno de ellos en una casa con el matrimonio encerrado en su habitación. No hubo respuesta a los llamados de ayuda. Todo ello, dijeron los vecinos, porque la calle Membrillar ha sido lamentablemente abandonada.

CECOSF PROSPERIDAD

Muy contentos se encuentran los vecinos de población Prosperidad y sectores aledaños por el anuncio de inicio de obras del proyecto Construcción del Centro de Salud Familiar de población Prosperidad, iniciativa municipal que estuvo detenida por varios años y que se constituyó en uno de los objetivos que iba a llevar adelante el actual alcalde George Bordachar. El jefe comunal estuvo impulsando la iniciativa desde que fue consejero regional y espera, dijo, transformarlo en un moderno establecimiento que entregue gran impulso a la salud del barrio surponiente de la ciudad de Curicó.

VECINOS DE SOL DE SEPTIEMBRE

Muy conformes se manifestaron vecinos con la llegada de un Retén Móvil de Carabineros en ese barrio, pero reconocen que esta no es la solución definitiva para un sector muy extenso como el nororiente en Curicó, donde no alcanza con un vehículo y una pareja de carabineros. Esperan que el anuncio del furgón no haga olvidar a las autoridades la necesidad de una Tenencia en el sector, con una dotación policial que permita rondas permanentes en los sectores de Rauquén, Sol de Septiembre, El Boldo, La Granja, Manuel Rodríguez y otras poblaciones que en total sobrepasan las 20 mil personas. La presidenta vecinal María Raggi, reafirmó su compromiso de seguir luchando por la habilitación de una Tenencia de Carabineros para el sector, una aspiración que viene gestionándose desde los años sesenta.



BOMBERO GARRIDO

Se inició con mucho entusiasmo y optimismo una campaña vecinal para hacer realidad el gran centro recreativo que este sector de la comuna de Curicó se merece, espacio comunitario que se habilitaría en los terrenos que pertenecían a la Dirección de Aviación Civil. Recientemente varias juntas vecinales de Bombero Garrido, con la coordinación de la presidenta de la junta vecinal Prados de la Roma, María Cancino, se reunieron con el alcalde George Bordachar y su equipo de planificación para comenzar a desarrollar un proyecto que lleve a un final feliz la aspiración de los vecinos. Manifestó la dirigente que existe confianza que el proyecto que se había iniciado a gestar hace 13 años sea repuesto y logre éxito. La iniciativa consideraba nuevas áreas verdes, centro de reuniones, piscina, juegos para niños, multicancha con cubierta y otras obras.